

Exkursion: Photovoltaik-Anlage der Gemeinde Wien am Schafflerhof

Was kann die größte Photovoltaik-Anlage Wiens?

Entdecken Sie die vielfältigen Möglichkeiten der größten Photovoltaik-Anlage Wiens: Am Weg zur Klimamusterstadt setzt die Stadt Wien auf den massiven Ausbau von erneuerbaren Energien. Auf einer ehemaligen Schotterdeponie hat Wien Energie eine der größten Photovoltaikanlagen Österreichs errichtet. Und das gemeinsam mit der städtischen Müllabfuhr MA 48 und dem Forst- und Landwirtschaftsbetrieb der Stadt Wien (MA 49). Der „Schafflerhof“ erzeugt gleichzeitig umweltfreundlichen Strom für tausende Wiener Haushalte und bietet nebenher die Möglichkeit, Landwirtschaft zu betreiben! Neben einer klassisch aufgeständerten PV-Anlage mit schräg liegenden Modulen wurde auch eine vertikale Agro-PV Anlage gebaut. Zwischen diesen Anlagenteilen wird Landwirtschaft im Versuchsstadium betrieben. Vorläufige Ergebnisse werden uns bei dieser Exkursion von Spezialisten von Wien Energie vorgestellt.

Die Anmeldung kann bei den Casino-Obmännern erfolgen oder über den Anmeldebutton rechts.

Veranstaltung findet in Kooperation mit den landwirtschaftlichen Casinos statt

Information

Kursdauer:	2 Einheiten
Kursbeitrag:	Kostenlos
Fachbereich:	Unternehmensführung

Verfügbare Termine